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CMBH avança na discussão do carnaval 2008
Assunto: 
CARNAVAL

Foi oficializada a criação da Frente Parlamentar Municipal em Defesa do Carnaval, por meio da segunda audiência 

pública, solicitada pelo vereador Hugo Thomé (PMN), realizada na tarde desta quarta-feira, 26 de setembro, na CMBH. 

Audiência pública oficializa a criação da Frente Parlamentar Municipal em Defesa do CarnavalImage not found or type unknown

Essa Frente tem por objetivo inserir de forma ativa a CMBH na luta das escolas de samba, blocos caricatos e afins do 

município, no engrandecimento desta festa popular que a exemplo de outros Estados que conseguiram visibilidade 

nacional, movimenta os setores econômicos, social e cultural, gerando emprego e renda durante todo o ano, através de 

seus ensaios, fabricação de fantasias e carros alegóricos. 

A audiência pública contou com a presença dos vereadores Hugo Thomé (PMN), Paulão (PCdoB) e da vereadora Neila 

Batista (PT), do presidente da Belotur, Fernando Lanna, e dos representantes das principais Escolas de Samba, Blocos 

Carnavalescos e agremiações da capital.

O encontro realizado nesta tarde foi visto de forma positiva pelos presentes, devido ao comparecimento do presidente 

da Belotur, uma das grandes reivindicações dos representantes do universo do samba, com o objetivo de promover o 

diálogo entre a Belotur e representantes das agremiações. Foram esclarecidos vários pontos, entre eles: realização do 

carnaval de 2008 nos dias 02, 03 e 04 de fevereiro; formatação de um regulamento para melhor organização do 

carnaval do ano que vem; confirmação de verba específica para o carnaval na dotação orçamentária para o próximo 

ano; oficialização da Frente Parlamentar Municipal em Defesa do Carnaval, entre outros.

Em 15 dias será realizada a terceira reunião, requerida pelo vereador Hugo Thomé, para dar continuidade aos trabalhos. 

Na ocasião, a Belotur apresentará o projeto visando a realização do carnaval em BH.

?A Audiência contribuiu muito para o debate. Foi bom para a Belotur que pode ouvir diretamente as idéias e 

reivindicações das agremiações e das pessoas que fazem o carnaval de BH, possibilitando assim, melhor estruturação 

para o crescimento deste importante evento popular de nossa cidade?, afirma Hugo Thomé. 

Informações no gabinete do vereador Hugo Thomé (3555-1128/1211)
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